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　日頃より、町議会へのご理解とご協力を賜りまして、
心より感謝申し上げます。
　３月の議会では、一般質問や議案審議、そして予算
審査も行われました。多くの皆さまに傍聴にお越しい
ただきまして、誠にありがとうございました。
　今後もわかりやすく、親しみやすい議会だよりを目
指してまいります。ご意見やご要望がございましたら、
お気軽にお寄せいただきますようよろしくお願い致し
ます。

             　　　　　　　　　   　　　小島智恵
議会広報広聴委員会
委員長 谷口和弥 副委員長 岡本眞利子
委　員 板垣良輔 荒　貴賀 小田新紀 内山美穂子　
　　　 若山和幸 小島智恵 東口隆弘

　　　　　　　　　　　札内あかしや町 上原　孝子　

　

　３月８日、地域の方に誘っ

ていただき初めて議会の傍聴

をしました。

　一つの議題に対してさまざ

まな角度の質問や、やり取り

をされているのを見て、私自

身ももっと意識を持ち日常生

活の中で必要な事や課題を見

つけ、ここに届けられるようにしていきたいなと感

じました。

　次回からは新しい庁舎となるので、新庁舎の見学

も合わせて、ぜひ地域の方々とまた傍聴したいと思っ

ています。

○お知らせ
　図書館で会議録の閲覧ができますので、ご利用くだ
さい。　

議 会 を 傍 聴 し て　　編　集　後　記

【住民参加企画】

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

 
　

◆ファイターズ幕別後援会を立ち上げたいきさつは？
◇大谷翔平、市川友也両選手が幕別町の応援大使に任命されたことを機に、２人の選手だけでなく
チーム全体を応援しようと有志が立ち上がり、３月に発足しました。現在は１３０名を超える会員
がおり、２００名を目標にしています。

◆これまでの事業内容は？
◇ 3月 29 日、後援会で札幌ドームでの開幕戦応援ツアーに行きました。テレビで観るのとは全然
違います。球場の美しさや盛り上がり、地鳴りのような歓声を実際に感じられるのは格別です。個
人で札幌ドームに行き観戦するよりも、後援会の仲間でバスで行くほうが、気持ちの面でも経済的
負担の面でも気楽です。

　　　　　　　　 ◆今後の見通しは？
◇できれば、シーズン中は毎
月応援観戦ツアーを行いた
いと考えています。また、会
員同士の交流イベントも随時
行っていく予定です。ファイ
ターズ応援を通して、地域で
の交流の輪が広がっていくこ
とを目指しています！　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
（聞き手　板垣良輔　小田新紀）　　

まちのこえ
　　～広報広聴委員が聞く～

　《日本ハムファイターズ幕別後援会》の会長笠谷直樹

さんにお話を伺いました。

声を一つに心を一つにファイターズを共に応援しましょう！


